Desde Save the Children nos gustaría saber si existe la posibilidad de informar a la comunidad educativa sobre una iniciativa educativa solidaria que llevamos organizando junto a miles de escuelas e institutos en España desde hace 20 años: Kilómetros de Solidaridad.

Se trata de un proyecto de educación y de movilización escolar, en formato de carrera escolar, dirigido a alumnos y alumnas desde infantil a la ESO. Contiene diferentes propuestas didácticas adaptadas a cada etapa, y permite que miles de estudiantes se sensibilicen y actúen por mejorar las condiciones de vida de otros niños y niñas. La iniciativa está pensada para que cada centro educativo organice su carrera el día que prefiera, jaunque el 20 de noviembre o el 30 de enero son fechas señaladas para la infancia!

Por nuestra parte, una vez se <u>inscribe</u> el centro educativo le enviamos los materiales sin coste alguno, y días previos a la carrera pueden trabajar los materiales como por ejemplo el curso sobre desnutrición (5 vídeos cortos). El objetivo es trabajar la educación en valores y movilizarse por la infancia más vulnerable.

Este sería un resumen de nuestro proyecto, además, os dejamos el <u>enlace</u> (<u>https://www.savethechildren.es/kilometros-de-solidaridad-coles</u>) para más información.

En este sentido, nos gustaría poder contar con vuestra ayuda para difundir esta iniciativa entre la comunidad educativa.

Quedamos atentas para cualquier duda o aclaración,

Muchas gracias por vuestro tiempo y esfuerzo,

Un afectuoso saludo,

Marisol Paniagua

Proyectos Solidarios con Centros Educativos

Save the Children